
FSR-Sitzung am 01.07.2021 

 
Anwesend: Tjark, Jas, Fabienne, Mara, Miri, Schlossi, Nina, Tim, Damien, Marcel, Pit, Aleggs, Niels 

 

Beginn: 20:17    Ende: 21:06   Protokoll: Jas 

 

Top 1 P/S/A 

Protokoll: angenommen 

Sprechstunde: niemand da. Nächste Sprechstunde am 08.07 machen: Mara, Jas & Tjark 

Anträge: Tjark gibt Jas die Rechnung für das Geschenk für Rohrschneider.  

 

Top 2 HoPo 

• Pit berichtet von der FK: 

• Mathe überlegt Veranstaltung (Wanderung) zu machen und wird aus den Regeln nicht schlau. 

Deren Frage, ob die Veranstaltung als privat gelten würde. FSK meint, dass sie sich beim 

Ordnungsamt erkundigen und mit denen ein Hygienekonzept erarbeiten sollen. 

• GeKoSka hatte Fragen bezüglich Meet the Rector, da zu dem Zeitpunkt noch keine 

Informationen vorlagen. 

• Ev. Theologie arbeitet an einer Lösung für deren Bibliotheksproblem und fragte nach, wie es 

bei anderen Fachbibliotheken ausschaut. Die Fachschaft hat diesbezüglich einen Brief 

geschrieben. Bei Problemen kann man sich ans Referat wenden, welche sich dann drum 

kümmern. 

• Ev. Theologie versucht ihre Satzung umzuschreiben, sodass Lehrämtler mehr Möglichkeiten 

bei Wahl und Kandidatur haben was den Vorstand angeht. Es wurde darauf hingewiesen, dass 

Lehrämtler*innen automatisch in der Fachschaft Lehramt sind. Man müsste die 

Fachschaftenliste ändern (dies geht nicht über die Satzung). 

• Hinweis auf die Einladung zur Vollversammlung des BIPoC-Referats am 02.07. 

• Meet the Rector: 30.06-02.07, sowie am 05.07 online. Keine genaueren Informationen zum 

Ablauf zu der Veranstaltung zu diesem Zeitpunkt. Diese kamen erst Dienstagabend, 

Anmeldung war bis Mittwoch 11.30 Uhr. Alles sehr spontan. 

• Die Frage, ob Geschenke erstattet werden, wurde auf nächste Woche vertagt. 

• WPAF: Beschlussempfehlung zur Wahl der Fachschaft Physik/Astro angenommen. Eigene 

Fachschaftler haben Beschwerde bezüglich der Wahl eingereicht. Der Wahlleiter hat sehr viel 

diskutiert. 

• ITAFK: Gespräch mit Herrn Lackner vom HRZ. Man kann Fragen zum Ticketsystem stellen. 

Es wird noch eine Mail an die Fachschaften rumgehen bezüglich Feedbacks zur Uni-Card und 

weitere Themen. Dies wird dann an das Rektorat weitergeleitet. 

• Hinweis auf eine Utopiekonferenz mit Richard David Precht am 24 und 25.08 in Lüneburg. 

Die Uni Leuphana bietet mehr Informationen. 

• Themenwoche „Zweifel am Studium“ wird um einen Workshop ergänzt. 

• Hinweis auf ein Rundschreiben des Rektorats, das neue Regelungen veröffentlich hat. 

• FSK sucht weiterhin nach neuem Logo. Vorschläge sind erwünscht. 
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Top 3 Historikerkino 

• Feedback: Dozierenden waren entspannt. Wenige Leute da, wahrscheinlich aufgrund von 

Gegenangeboten wie gutes Wetter, EM, Hofgarten etc. Hätten mehr Fachschaftler da sein 

können. Nächstes Mal bitte abmelden, gerne mit kurzer Begründung (gilt allgemein für 

Fachschaftsveranstaltungen). 

• Bisschen Chaos mit Film. Hat aber schlussendlich alles funktioniert. 

• Rechnung wird noch bezahlt, auch wenn wir den Link nicht mehr brauchen. 

• Gutschein ist geholt und wird demnächst an Thorben zur Übergabe an Rohrschneider gegeben. 

 

Top 4 Öffi 

• Nichts Neues über Social Media. 

• Allgemeiner Text bezüglich Verstoß gegenüber der Gruppenrichtlinien. Hinweis auf Rauswurf 

in der Nachricht schreiben? Ein Verweis auf einen Rauswurf nach zweiter Missachtung würde 

nicht schaden. Zu harsch formuliert? Es ist ein Hinweis auf unsere Richtlinien! Fabienne 

würde die Verwarnungen ganz übernehmen, um eine bessere Übersicht zu haben. 

• Alte WhatsApp-Gruppen: Erstifahrtgruppen nach und nach auflösen? Dafür. Admins könnten 

alle rausschmeißen und dann die Gruppe anschließend löschen. Vorher einen kleinen Text zur 

Info reinschreiben, warum die Gruppe aufgelöst wird. Alternativ den Erstis die Gruppe 

übergeben, wenn sie diese unbedingt behalten wollen. 

• Demnächst Ämterbeschreibung auf Insta. 

• Erinnerung: Überlegt euch Faktenstorys. 

• Mails: 

• Rechnung Filmvorführrechte 

• Workshop „Zweifel am Studium“ -> wurde bereits geteilt. 

• Fachschaftsübergreifendes Beerpongturnier 

• Details zu Meet the Rector 

• Workshop-Angebot zu „Rechtsextremismus und Umweltschutz“ -> nicht teilen. 

 

Top 5 Ersti 

• Erstiheft anschauen und überarbeiten. 

• Gemeldet hatten sich damals für Erstiunterstüzung: Rene, Fabienne, Mara und Marcel ➔ 

Fabienne erstellt eine Gruppe zur besseren Kommunikation 

• Erstigruppen erstellen -> Facebook, WhatsApp 

 

Top 6 Sonstiges 

• Schlossi hatte für unser Historikerkino am Lehrstuhl geworben und unsere 

Veranstaltung bezüglich der Bundestagswahl angesprochen. Resonanz: Dr. Amerigo 

Caruso würde einen Vortrag zu irgendwas mit Parlamentsgeschichte im Kaiserreich 

halten. 

• Präsenzsitzungen? Viele haben Bock! Kritisch wegen Deltavariante! Wenn dann nur 

im Garten oder vor dem HistSem (weniger Ablenkung und leiser). Wenn es in den 

nächsten Wochen stabil bleibt, könnte man für die Semesterferien bezüglich 

Präsenzsitzungen schauen. Vorschlag Hybrid? Mit Hygienekonzept im oder vor dem 

HistSem und der Rest zugeschaltet? Sitzung sollte für alle öffentlich zugänglich sein. 
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• QVM-Sitzung am 13. Juli, um 9:30 Uhr ➔ Mara kann nicht, dafür geht Timo hin. 

• Voller Zugang zum neuen Bankkonto. Geld wird hoffentlich bald überwiesen. 

• AFSG-Antrag und BFSG-Anträge werden demnächst eingereicht. 

• Die ersten FS-Klamotten sind angekommen. 

• Neue Namensschilder bestellen? Erstmal im FS-Raum nachschauen, ob noch 

Namensschilder vorhanden sind und schaut bei euch zuhause, ob ihr die alten 

Namensschilder noch habt. 

 

 

 

Die nächste Sitzung ist am 08.07.2021 

 

 

 

 

 

 


